

13.03.19

**Vorschlag
an den Bundesrat**

**Benennung eines stellvertretenden Mitglieds für den
Eisenbahninfrastrukturbeirat**

Hessische Ministerin für Bundes- und
Europaangelegenheiten und
Bevollmächtigte des
Landes Hessen beim Bund

Wiesbaden, 13. März 2019

An den
Präsidenten des Bundesrates
Herrn Ministerpräsidenten
Daniel Günther

Sehr geehrter Herr Präsident,

die Hessische Landesregierung hat am 13. März 2019 beschlossen, dem Bundesrat

Herrn Staatssekretär Jens Deutschendorf

anstelle von Herrn Staatssekretär a. D. Mathias Samson als stellvertretendes Mitglied im Eisenbahninfrastrukturbeirat vorzuschlagen.

Ich bitte Sie, den Benennungsvorschlag in die Tagesordnung der 975. Plenarsitzung am 15. März 2019 aufzunehmen und eine sofortige Sachentscheidung herbeizuführen.

Mit freundlichen Grüßen

Lucia Puttrich
Staatsministerin